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L’aggettivo 

L’AGGETTIVO è preceduto dalle particelle  i  e  të  

i     maschile singolare 
e     femminile singolare 
të   per i plurali, sia maschile che femminile  

L’AGGETTIVO si concorda con il nome in genere, numero e anche caso.  

Gli AGGETTIVI che finiscono in  ë (muta), restano invariati al femminile 
singolare e al maschile plurale. 
Cambiano al plurale femminile dove la  ë (muta)  diventa  a.  

ESEMPI: 

 
             i bukurë = il bello                                           bukura = la bella  

             të bukurë = bei                                               të bukura = belle  

 

L’AGGETTIVO ATTRIBUTIVO                    
va dopo il sostantivo.  

Per esempio:                                                         
Il buon amico è qui = miku i mirë isht këtu.  



AGGETTIVI CARDINALI E NUMERALI  

NUMERI CARDINALI:  

një — 1                    një mbë dhietë — 11                 gjashtë dhietë — 60                                                                                                                   
gne                             gne              viete                                          ghiascte viete 

dy — 2                     dy mbë dhietë — 12                   shtate dhietë — 70                                                             
diu                                       diu             viete                                             sctate      viete     

tre — 3                            njëzet — 20                                tetë dhietë — 80                                                                             
.                                 gnezet                                                                     viete 

katër — 4                  njëzet një — 21                          nëntë dhietë — 90                                
.                                 gnezet gne                                                                     viete 

pesë — 5                   njëzet dy — 22                             një qint — 100                                                        
.                                  gnezet diu                                                      gne chint  

gjashtë — 6            tridhietë — 30                          një mije — 1000                                              
.                            triviete                                             gne miie  

shtatë — 7                 dyzet — 40                           një miliun —1 milione                                                                                             
. sctate                                  diuzet  

tetë — 8               pesë dhietë — 50                                                                     
.                                         viete

nëntë — 9                                                                                                        

dhietë — 10                                                                              
viete 

 Esempio: 1939 si scrive një mijë nëntë qint tridhietë nëntë         



NUMERI ORDINALI: 

 
Si formano dai numeri cardinali, aggiungendo il suffisso —të 
Esempi: 

                     i tretë — terzo               i katërtë — quarto 

Vi sono le seguenti eccezioni: 

i parë — primo         i njëzetm — ventesimo           i dyzetm — quarantesimo                  
.                                  gnezetm                                              diuzetm 

AGGETTIVI NUMERALI FRAZIONARI: 

                           gjysma — la metà             një e tretë — un terzo                             
.                    ghiusma                                gne  



AGGETTIVI DIMOSTRATIVI: 

    ky          këjò          këtá          këto          ay          ajò          atà          até 
- chiu             chejo                                              aiù              aiò

questo          questa             questi               queste           quello         quella            quei           quelle

I DIMOSTRATIVI hanno declinazioni.  

AGGETTIVI POSSESSIVI: 

im             yt            i tij            i saj           ynë             juaj        i tyrë                                                                                                              
.                       iut                  i tii                    i sai                  iune                     iuai 

mio                   tuo          suo (di lui)         suo (di lei)            nostro                   vostro               loro

I POSSESSIVI variano al femminile singolare e ai due plurali ed hanno 
declinazioni. 



SUPERLATIVO ASSOLUTO: 
Si forma con shumë — molto                                                                                      
.  Ss.                      sciume 

 
Esempio: buonissimo= shumë i mirë  

 

La grafica e la trascrizione delle video lezioni sono a cura di Rossella De Rosa. 

                                                                                     


